

# EKSPOS

## Cooling System, Polsek Panjalu Polres Ciamis Koorkom ke Kepala BPP Pertanian Bahas Ketahanan Pangan

Ciamis - [CIAMIS.EKSPOS.CO.ID](http://CIAMIS.EKSPOS.CO.ID)

Jan 3, 2025 - 14:16



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar terus intens melakukan koordinasi dan komunikasi dalam rangka mendukung Asta Cita Presiden Republik Indonesia H. Prabowo Subianto. Salah satunya yakni tentang ketahanan pangan guna menuju

Indonesia Swasembada Pangan.

Komitmen ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Mulai Satuan Fungsi hingga Polsek jajaran, seperti yang dilakukan Kanit Binmas Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Doni Hermana bersama Kepala BPP UPTD Pertanian Kecamatan Sukamantri.

Saat itu, Kanit Binmas Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar melakukan koordinasi dan komunikasi bersama Kepala BPP UPTD Pertanian Kecamatan Sukamantri di Balai Penyuluhan Pertanian, Kecamatan Sukamantri, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (3/1/2025).

Pada kesempatan itu, Kanit Binmas Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar bersama Kepala BPP UPTD Pertanian Kecamatan Sukamantri membahas tentang komitmen bersama mewujudkan Swasembada Pangan dengan menjaga ketahanan pangan khususnya di Kecamatan Sukamantri.

Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar AKP Yaya Koswara, mengatakan, koordinasi dan komunikasi ini dilakukan sebagai upaya dan langkah Polri untuk menjalankan Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto mewujudkan Swasembada Pangan. Salah satunya dengan memanfaatkan lahan tidur dan mengintervensi kuantitas hasil pertanian, perikanan, hingga peternakan di masing-masing wilayah Kabupaten Ciamis.

"Koorkom bersama Kepala BPP UPTD Pertanian Kecamatan Sukamantri ini bertujuan untuk membahas tentang rencana aksi Ketahanan Pangan di Kecamatan Sukamantri. Ini bentuk komitmen Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar dalam mewujudkan Asta Cita Bapak Presiden RI ke-8 H. Prabowo Subianto menjadikan Indonesia Swasembada Pangan," kata AKP Yaya Koswara.

Sebelumnya, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, Polri punya peran penting dalam menjaga dan mengawal Asta Cita. Sehingga, program Bapak Presiden RI H. Prabowo Subianto dapat diwujudkan dan dirasakan masyarakat.

"Salah satunya untuk memantapkan sistem pertahanan keamanan negara dan mendorong kemandirian bangsa melalui swasembada pangan, energi, air, ekonomi kreatif, ekonomi hijau, dan ekonomi biru. Maka dari itu seluruh jajaran Polres Ciamis bergerak mendorong dan membantu masyarakat menyukseskan program Asta Cita yang mana salah satunya dalam rangka ketahanan pangan dan menjadikan Indonesia Swasembada Pangan," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.